
5 Pièces

165 m²

Réf. 06604

840 000 €

Peymeinade
Maison à vendre (06530)
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Peymeinade, au calme absolu, dans un secteur résidentiel, belle villa de

construction  récente.Cette  villa  dispose  d'un  vaste  séjour  avec  une

cuisine semi ouverte, permettant de jouir d'un bel espace de vie, ainsi

que  d'une  belle  terrasse  couverte  face  à  la  piscine.A  l'étage  2

chambres  spacieuses,  avec  une  salle  de  bains,  ainsi  qu'une  chambre

de maitre avec salle de douche et dressing.Le terrain de 2 470 m² est

disposé  sur  2  larges  restanques.Une  équipe  d'expérience  pour  mieux

vous conseiller depuis plus de 25 ans sur le secteur de Mougins. Nous

vous proposons des biens d'exception dans les ...

Peymeinade, in absolute calm, in a residential area, beautiful recently built villa.this

villa  has  a  large  living  room  with  a  semi-open  kitchen,  allowing  you  to  enjoy  a

beautiful  living  space,  as  well  as  a  beautiful  covered  terrace  facing  the  swimming

pool.Upstairs 2 spacious bedrooms, with a bathroom, as well as a master bedroom

with shower room and dressing room.The land of 2,470 m² is arranged on 2 large

terraces.Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on

the Georisks website: www.georisques.gouv.fr

EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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